

Bilder vom Tanzturnier online!

Erfolgreiche Teilnahme der Schnapsbrennergarden | Neue Gruppenfotos

11.01.2012 23:44 von FGH-70 (Kommentare: 0)



Wie bereits angekündigt, fand am letzten Wochenende das große Tanzturnier des Narrenrings in Lauda-Königshofen statt. Mit dabei waren die Prinzengarde der Höpfemer Schnapsbrenner, sowie die Gemischte Tanzgruppe mit ihrem Schautanz zum Thema "Bauer sucht Traumfrau". Die gemischte Tanzgruppe ertanzte sich damit den 4. Rang im Narrenring, gegen die starke Konkurrenz aus Walldürn, Lauda und Osterburken.





Ab sofort findet ihr ebenfalls Bilder des Turniers und den beiden Auftritten online in unserer [Bildergalerie](#).

In der Rubrik Faschnacht finden sich außerdem aktuelle Gruppenfotos der Prinzengarde, der Gemischten Schautanzgruppe sowie des Männerballets.

Einen Kommentar schreiben